



special feature article

大きな夢に向かってNever give up!

文武両道の偉大なる先輩！

和田毅投手

(福岡ソフトバンクホークス)



江南市立
藤里小学校を訪問
40周年記念事業に

江南市立
藤里小学校が創立40周年を迎えました。その記念行事として昨年の12月22日に開催された『ようこそ先輩和田毅投手とふれあう会』には来賓、地域の方、保護者もたくさん参加し、さるに和田投手のご両親も列席されて子どもたちと一緒に楽しいひとときを過ごしました。その一部をご紹介します。



和田毅投手へ 子どもからの突撃インタビュー



質問に答える和田投手

小学生の頃の和田投手について

1

実際に和田投手聞いてみたいことが、たくさん出されました。かわいらしい質問、素朴な質問、ユニークな質問など、子どもたちが自分の言葉で一生懸命発言する姿はとても立派。そして、一つ一つに和田投手がていねいに答えてくださって、子どもたちは満足そうな様子でした。また、逆に和田投手から質問されて子どもが答えたり、会場は多いに盛り上りました。

3 野球に関する質問

2 プライベートな質問



藤里小学校の歴史を振りかえる

今から40年前の1969年（昭和44年）に誕生した藤里小学校は、江南市においては2番目に新しい小学校。その当時、児童数は240名で今の約半分でスタートし、その後江南団地が完成して10年後には45クラス1876名と、児童数はピークを迎えた。その後全国の都道府県の木を植林した「郷土の森」が、平成2年に3階建ての木造遊具「タニベンチャー」が完成！

和田毅投手プロフィール

和田投手は現在、九州の福岡に本拠地を置いている福岡ソフトバンクホークスの投手。背番号は21番。和田投手は平成15年に入団し、その年14勝をあげ、新人王を獲得。さらに日本シリーズの最終戦で完投勝利し、日本一の胴上げ投手に！その後2003年のアジア大会、2004年のアテネオリンピック、2006年のWBC（ワールドベースボールクラシック）などで大躍進。左投左打だが、小学校時代から描画や文字は右手で書いていたらしい。和田投手は、野球のほかに、世界の子どもたちのためにワクチンを支援する社会福祉活動も行っている。

取材を終えて

プロが語る「何でもいいから好きなことを見つけて、それだけは誰にも負けない」という気持ちで「んぱってください」というメッセージは説得力があり、さわやかな和田投手の大ファンになりました。今後も目標に向かって努力し続ける和田投手を応援していきたいと思います。

- 今は何歳ですか。
27歳です。
(生年月日 1981年2月21日)
- 好きな動物は。
犬です。猫アレルギーなんです。
- おおまかに日本の人口の2倍くらいです。(笑)
- 年収はいくら。
結婚していて、娘も一人います。
- 彼女はいますか。
両親です。
- 尊敬する人は。
父兄です。
- 野球を始めたきっかけは。
父親と小さい時からキャッチボールをして遊んでいたんですね。それが江南少年野球団の練習に参加して「僕もやりたい」と、小学校1年生の時に入りました。
- プロ野球選手になつた時の気持ちを教えてください。
うれしかったです。自分の大好きな野球ができて、ボールを投げられるということは幸せなことだと思います。それから、今日も藤里小学校の40周年記念行事のここに呼んでいただけましたし、プロ野球

- ピッチャーをしていますが、どんな練習をしたらいでしょか。
僕は小学校の頃はノーコンでした。フォアボールばかり出しして怒られて、最後には「次にフォアボールを出したらアイスクライムなし」とか「シュースぬき」とかいろいろモノでつられました。(笑)でも僕は絶対練習してうまくなりたいという気持ちはずっと持っていました。
- 普段はどんな練習をしていますか。
僕は今は走つてばかりなので、つい先日も3日間で100キロ走りました。とにかく走ることが一番速かったのは約145km/hですね。球種は直球、カーブ、スライダー、フォーク、チェンジアップです。
- 王監督はどうな人ですか?
王監督は本当に人格者で、弱いところや苦しいところは絶対見せず、人に愚痴を言わないと素晴らしい人。そして常に野球人で背筋をピンと伸ばした姿勢は凄いと思います。
- 福岡ソフトバンクホークスの目標は何ですか。
2008年は最下位になってしまったので、次は一生懸命練習をしていい結果を出したいです。そしてライバルはタイトルを獲ったピッチャー全員です。